



no 7

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
le 4 février 1969

VISITE DU SECRETAIRE-GENERAL DE L'O.E.A.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui que le secrétaire général de l'Organisation des Etats américains, Monsieur Galo Plaza, arrivera ce soir à Ottawa en vue des entretiens qu'il doit avoir demain avec des ministres et des hauts fonctionnaires du Canada.

Depuis quelques années, le secrétaire général de l'O.E.A. et le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures ont l'habitude de se rencontrer de temps à autre pour traiter ensemble de questions d'intérêt commun. C'est la première fois que Monsieur Galo Plaza rend visite à l'actuel secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp. Dans le cadre de la présente révision des relations du Canada avec l'Amérique latine, les ministres et hauts fonctionnaires canadiens profiteront de l'occasion pour discuter avec Monsieur Galo Plaza des affaires d'Amérique latine et des questions relatives à l'O.E.A. qui intéressent le Canada.

Avant d'être élu au poste de secrétaire général de l'O.E.A., en février 1968, Monsieur Galo Plaza a fait une brillante carrière d'homme politique dans son pays, l'Equateur, dont il a été président entre 1948 et 1952. Il a aussi rempli des missions importantes pour les Nations-Unies au Liban, au Congo et à Chypre.